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天长彩民

小复式博中头奖
星报讯（魏政娇） 9月24日晚，体彩联

网“22选5”第12261期开奖，全国共中出一

等奖20注，每注奖金24395元，安徽省中出

一等奖3注，其中1注被天长市第二中学大

门西侧的22203体彩网点幸运摘得。

10月8日国庆长假过后，彩民陈先生来

到天长市体彩销售中心兑奖。他以一张12

元的小复式票中取了“22选5”1注一等奖，5

注二等奖,共获奖金24645元。据陈先生介

绍，他是一位铁杆彩民，从体彩上市以来便与

体彩结下了不解之缘，每天都会到体彩网点

坐上一阵子，对着墙上的号码走势图认认真

真地研究，然后写出自己感觉好的号码进行

投注。在众多的玩法中，他对小盘玩法“22

选5”情有独钟，单式、复式、胆拖，每种投注

方法他都尝试过，但他觉得最得心应手的还

是复式玩法。陈先生说，“22选5”自上市以

来，5元、50元的小奖不时光顾于他，多次与

头奖擦肩而过，虽然很遗憾，但是这些小奖为

陈先生购彩不断增添着信心，他也相信自己

一定会中取大奖。

这次中得头奖，陈先生显得特别的激动，

小奖中过很多，但毕竟大奖还是头一回。他

说，买彩票不仅丰富了自己的业余生活，也支

持了体育公益事业，很有意义。

星报讯（秦琼） 9月 27日双节长假

前，合肥市大铺头01374号网点传来喜讯，

彩民王某（化姓）喜中得体彩顶呱刮即开型

彩票“绿翡翠”头奖25万元。

据销售员介绍，大奖得主王某是一位

普通工人，也是铁杆彩民，工作在大铺头，

他有时间就到附近的投注站买几注电脑型

彩票再刮几张即开型彩票，有时发了工资

就包上一本即开型“顶呱刮”。这次王某本

想包上半本试试手气，先是中出了一些小

奖，刮完后一看，另外半本被别人买得没剩

下几张，心想那就都买了吧！没想到这一

大气包揽的举动竟然揽到了25万元。

经典10元票“绿翡翠”因其票面绚丽

悦目、好玩易懂、奖金丰厚而深受彩民喜

爱，2012年截至目前顶呱刮“绿翡翠”已经

在合肥中出两次25万元大奖。

“顶呱刮”自2008年上市至今,凭借其

简单、娱乐、好玩、即买即中的特点俨然成

为体育彩票的经典品牌,目前已是体育彩

票的支柱型玩法。

作为国家公益彩票，“顶呱刮”所筹集

的公益金(销售总额的 20%)全部用于体育

和社会公益事业发展。在2008年7月1日

至2010年12月31日期间，“顶呱刮”即开

型彩票中央收缴的公益金 (销售总额的

10%)全部用于汶川地震灾后恢复重建。通

过各种卖场活动及宣传，越来越多的彩民

了解到“顶呱刮”即开型体育彩票的公益本

质，自发地把购买“顶呱刮”作为汇集点滴

爱心，传递爱心力量的一种方式。“顶呱刮”

已经成为体育彩票的爱心接力棒，传递着

数以万计购彩者浓厚的公益情结。

星报讯（何健） 10 月 7 日，体彩第

12276期“22选5”开奖。铜陵16009站点

一彩民以一张42元小复式喜中1注一等

奖，奖金总计17041元。

中奖彩民陈先生（化姓）是一位体彩铁

杆彩民，对体彩的各种玩法都颇有研究，刚

开始买彩票时都是机选投注，很快陈先生

发现机选投注的中奖概率偏小，而且也缺

少研究号码的乐趣。随着时间的推移，陈

先生开始慢慢地研究起各种玩法的投注技

巧，通过对号码走势图的研究，开始自己选

号。

10月7日，陈先生跟往常一样来到投

注站，经过一番缜密的考虑和对近期走势

的研究后，打了一张“22选5”号码的7个号

码小复式票。次日，当他到投注站时，惊喜

地发现自己中了一等奖。刘先生表示，彩

票已成为他生活的一部分，买彩票已成为

一种习惯，每天都要买上几注。心态平和

的陈先生中奖后没有太大的惊喜，笑谈自

己中奖是80%的运气+20%的研究。

体彩顶呱刮“绿翡翠”再放光芒

合肥彩民长假喜获25万元

星报讯（魏政娇） 天长“排列三”又传

捷报，位于天长市官桥社区22256体彩网

点的彩民采取单注10倍的投注方式，中得

“排列三”第12275期1万元奖金。

10月 10日一早，体彩网点业主带着

这位幸运彩民来到天长市体彩销售中心兑

奖。据中奖彩民李先生介绍，他一直都是

体育彩票的忠实彩民，买彩有2年多的时

间了。李先生对数字型玩法特别青睐，特

别是全国联网的小盘玩法“排列三”，更是

引起了他的浓厚兴趣，既简单又好玩。谈

起这次中奖，作为排列三老彩民的李先生

表示，“3、6、1”这个号码他关注很久了，从

8月初就开始对“3、6、1”进行投注，每次都

是10倍投注，虽然之前的一段时间一直都

没有中奖，但是李先生始终感觉这个号码

不会等太久肯定会开出来。功夫不负有心

人，10月10日，李先生喜中大奖。

铜陵铁杆彩民收获头奖

天长忠实彩民喜中万元

记者 江锐

记者从昨天在合肥召开的2012年全国

击剑工作会议上获悉，新一轮奥运周期备战

期间，国家体育总局在稳步提升击剑运动管

理水平和巩固优势剑种项目的同时，将进一

步强化后备人才培养，实施击剑项目进校园

计划，力促构建一条完整的“击剑”链。

实施击剑项目进校园

据中国击剑队领队赵春生介绍，从

1984年洛杉矶奥运会女花个人金牌，巴塞

罗那女花个人银牌，悉尼男花团体银牌、女

重团体铜牌，雅典男花团体、女佩个人、男

重个人银牌，北京男佩个人金牌、女佩团体

银牌，到伦敦的两金一铜，不言而喻，近30

年来，运动健儿们取得的优异成绩奠定了

中国击剑在世界剑坛的一席之地。

为继承和延续几代击剑人的优良传

统，用实力来进一步改变中国体育项目的

结构提升，根据击剑运动发展规划，国家自

行车击剑管理中心将与教育系统合作，实

施击剑项目进校园计划，力促构建一条完

整的击剑链，并在此基础上，建立一批击剑

特色学校和特色高校。

大运会将设击剑项目

“近年来，开展击剑教学训练的高等学

校越来越多，学生选课和参加训练的热情

也十分高涨。”国家体育总局自行车击剑

运动管理中心主任潘志琛在接受记者采访

时表示，击剑项目进学校，旨在吸引更多

青少年爱好者投入击剑运动的训练，让孩

子们从这项运动当中学会顽强、拼搏和坚

毅的生活态度，让更多的青少年认同、参

与和欣赏击剑运动。

与此同时，国家体育总局准备将大专

院校、社会俱乐部等逐渐纳入管理范畴，

建立多种形式的击剑队伍，并积极组织跨

地区和跨系统的各种击剑活动，力争在将

来的全国大学生运动会上设立击剑项目，

并在多所大学培育击剑队伍。

新一届奥运重点确定

另外，在本次全国击剑工作会议上，根

据击剑队各剑种目前在国际大赛中的比赛

成绩，国内项目发展的整体情况，里约热

内卢奥运会项目的设置，拟定男子花剑、

女子重剑和女子佩剑作为新一届奥运会

备战冲击金牌的重点项目，男子重剑、男

子佩剑和女子花剑作为冲击奥运会奖牌

的项目。赵春生表示，在新一届国家队

组建之前，将先进行各剑种的教练员选

聘，同时建立有效的教练员人才引进机

制，全力加大支持主教练工作权威的力度，

对外教的管理和使用，将进行有效的监督。

星报讯（邵化谦） 上周，国家体育总局召

开了“三大球”中心主任会议。这次会议并没

有谈及任何涉及职业化改革的话题，而是简

单直接地提出了成绩要求：三大球必须在

2016年里约奥运会上取得突破！

不过，三大球类运动管理中心应该如何

提升各项目国家队的实力，总局并没有给出

任何的建议和帮助。

据悉，在刚刚结束的伦敦奥运会上，中国

代表团虽然取得了境外奥运会的最佳成绩，

但三大球项目上的弱势，却让这一成绩略显

尴尬。这其中，男、女足和男排无缘奥运，失

去姚明的男篮一场未胜、小组未出线，严重老

化的女篮名列第六，成绩最好的女排也只取

得了第五名的成绩。

据悉，会前几位中心领导原本以为这将

是围绕着未来如何让中国的“三大球”项目翻

身而专门召开的一次会议，甚至猜想有可能

会涉及这几个已经步入市场的项目将如何进

行深化改革的问题。

省直机关羽球赛开拍

星报讯（记者 江锐/文 施亚磊 李超钰/

图) 昨日，省直机关第二届羽毛球赛在省体

育局小体育馆进行。来自 42 支代表队的

332名选手，进行了男、女团体，男、女单打，

男、女双打和领导干部组男、女单打的角逐。

体育总局强令
“三大球”奥运出成绩

记者 江锐


